

[Actualité Grand Sud Ariège](#)

«Graine de Supporters» : Une action éducative originale

Éducation - Théâtre



«Graine de Supporters» : une action éducative originale

Dans le cadre d'une action nationale pour la prévention des discriminations chez les jeunes, la compagnie théâtrale «Le Trimaran» était le mardi 3 octobre au lycée Pyrène et au collège Pierre-Bayle. Répondant à une démarche émanant de différentes fédérations du monde du sport, «Graine de Supporters», action créée par Stéphane Tournu-Romain directeur artistique de la compagnie «Le Trimaran», est un outil de prévention qui s'appuie essentiellement sur le théâtre interactif pour parvenir au débat, à l'échange. Véritable support pédagogique, cette démarche ouvre un point de vue autre que théorique et permet aux élèves d'aborder au plus près les situations et de leur faire prendre conscience de leurs comportements, de leurs défauts et de leur responsabilité en tant que citoyens.

Les séances se déroulaient en deux temps. Une première partie d'une demi-heure au cours de laquelle les acteurs ont amené certains points de vue sur les sujets évoqués, suivie dans un deuxième temps d'une mise en situation par les élèves. Après une invitation lancée aux élèves afin de se mettre en scène autour de saynètes et de se réapproprier les messages énoncés, les évaluations immédiates par débats et échanges avec les artistes ont permis aux élèves d'aborder sereinement les thématiques fortes telles le racisme, l'antisémitisme, la xénophobie et toutes autres formes de discriminations auxquelles ils pourraient être confrontés.

Une action éducative et originale, abordée de manière ludique qui a permis de sensibiliser et valoriser les comportements dans l'environnement du sport mais aussi dans toutes autres circonstances. Sujets suivis avec beaucoup d'intérêts par les élèves.